

## Ambiance de Béthanie

*Sanctifions nos foyers, pour la sanctification des prêtres*

« Je suis la Résurrection et la Vie, le croyez-vous ? » demande Notre Seigneur à Marthe avant de ressusciter Lazare. Même à Béthanie, chez ses préférés, Jésus conditionne ses miracles à leur foi.

Don de Dieu reçu au baptême, **la vertu de foi ne s'exerce que dans humilité** car elle est par définition une *soumission* à Dieu : soumission d'une intelligence défiante d'elle-même à Celui qui est la Vérité même, mais plus largement soumission filiale à Dieu qu'elle reconnaît pour Père. L'humilité est à la foi ce que l'huile est à la lampe des vierges sages de l'Evangile (Mt 25, 1 à 13). Parée de ces deux dons, l'âme entrevoit joyeusement la lumière du salut, tandis que l'orgueilleux, quand bien même se dirait-il croyant, ne peut accueillir l'Epoux : sa suffisance le ferme à Celui qui est plus grand que lui.

La foi humble peut se renouveler à travers mille occasions : une épreuve, un témoignage, ... et l'oraison, ce cœur à cœur avec notre Père du Ciel nous maintenant dans cette humble condition d'enfant abandonné dans les bras paternels. A l'inverse, la moindre attache à nous-même romprait quelques uns de ces liens filiaux et en réduirait d'autant la vivacité de notre foi, au risque de finalement la menacer. C'est ainsi que la perte de la foi généralisée à laquelle nous assistons provient de ce renversement des valeurs : à force de ne plus voir le péché, on parle de la dignité de l'homme, oubliant qu'elle ne réside qu'en Dieu et sa grâce ; plus encore le culte dû à Dieu est devenu le culte de l'homme, et tout cela afin de se conformer à l'esprit du monde englouti en son orgueil.

Foyers adorateurs, gardons-nous donc fermement dans cet esprit d'humilité qui seul exalte la foi. **Notre prière ne sera exaucée qu'à ce prix, car ces vertus rendent nos aspirations conformes à la volonté divine et ne recherchent aucune gloire des biens accordés par Dieu.**

## Les intentions ecclésiales

- Pour les prêtres missionnaires, dont les âmes sont spécialement chéries de Dieu pour avoir suivies à la lettre sa recommandation de tout quitter afin d'aller prêcher aux païens. Prions pour que, malgré les épreuves, jamais ils ne rougissent de leur foi mais aient le courage de toujours l'enseigner sans jamais en édulcorer les exigences.
- Pour un archevêque.
- Pour deux prêtres.

Pour les pécheurs :

- Pour un homme qui après avoir converti sa concubine, souffre de se voir rejeté. Prions pour qu'il retrouve la paix dans l'abandon en la Providence.
- Pour un couple sur le point de se séparer. Prions pour que la Charité triomphe de leur individualisme.
- Pour une femme tourmentée et malade. Prions pour que, cessant de résister à la grâce, elle ouvre son cœur à Dieu et y puise la paix.
- Pour une malade de longue date qui fait une rechute. Prions pour que cette épreuve l'amène à redécouvrir Dieu et à mettre à son service toute sa force de caractère.
- Pour un dépressif n'acceptant pas une croix envoyée par Dieu. Prions pour que, renonçant à sa volonté propre, il se soumette avec amour à celle de Dieu et y retrouve l'équilibre perdu.

## Le mot de Monsieur l'abbé

« Bienheureux les pauvres en esprit, car le royaume des Cieux est à eux » (Mt 5, 2). Cette pauvreté, l'Evangile l'appelle encore simplicité. Elle est la caractéristique du cœur qui fondamentalement n'a qu'un seul principe de vie, du cœur qui ultimement ne recherche qu'une chose : son Dieu, seul capable de la combler. Pour cette âme, l'obtention du royaume de Dieu est une telle certitude que Notre-Seigneur utilise un verbe au présent : le royaume des Cieux *est* à eux.

Comment mesurer et accroître cette simplicité du cœur, sinon à l'aune de notre détachement des biens de ce monde ? Pour être persuadée que les vraies richesses ne sont point constituées d'espèces sonnantes et trébuchantes, l'âme chrétienne délaisse d'autant ces biens matériels pour ne les considérer que comme des moyens au service du bien spirituel. Dès lors, l'esprit de pauvreté que nous demandons en méditant le troisième mystère joyeux devient le chemin de la perfection chrétienne, tant personnelle que familiale.

Qu'est-ce donc que la pauvreté familiale ? Celle par laquelle les conjoints pratiquent entre eux une grande transparence dans l'usage des biens temporels, celle encore qui sait combattre le délétaire esprit de consommation ; celle qui à travers le respect du patrimoine se considère comme usager des biens de ce monde plutôt que comme propriétaire, celle enfin qui apprend aux enfants à pratiquer la charité avec ces biens matériels. La petite Thérèse de Lisieux volera d'autant mieux vers les sommets de l'union à Dieu que son père lui aura appris, encore enfant, à pratiquer chaque dimanche l'aumône envers les pauvres...

« Bienheureux les pauvres en esprit, car le royaume des cieux *est* à eux » : dès ici-bas, à travers le voile de la foi, Dieu leur donnera le centuple en leur découvrant quelque chose de sa transcendance divine.

« Dieu se cherche dans la mesure où nous avons trouvé le fond de notre misère et

Il se trouve dans la mesure où nous nous laissons chercher par Lui. » R. P de Chivré

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier ! »

**Intention de juin** : Pour ce protestant emprisonné. Libéré, il porte avec joie la médaille miraculeuse. Continuons à prier pour que Dieu poursuive son œuvre et l'amène en retraite.

**Intention de janvier** : Pour cette famille blessée et révoltée dans son milieu catholique. Elle a retrouvé la paix mais pas encore le chemin des sacrements. Prions encore !

**Intention de janvier** : Pour cet homme se rapprochant de la Tradition, marié civilement à une musulmane. Il a fait une retraite, est fidèle à son chapelet quotidien. Prions encore pour que son épouse le suive dans la voie de la conversion.

### A lire

De quoi nourrir notre foi avec :

« La somme théologique de saint Thomas d'Aquin à la portée de tous » du père Thomas Pègues. 23,00€

### Réédition

Le livret de prières des Foyers Adorateurs, épuisé malgré un premier tirage de 500 exemplaires, vient d'être réédité. Les commandes sont à passer au Prieuré Saint-Dominique, 2245 av. des Platanes, 31380 Gragnague. 5 € l'unité franco de port (chèques à l'ordre de FSSPX)

## LES CORRESPONDANTS

- 31-32 - 81- 09 Toulouse : Mme Joly 05 61 06 18 14  
49 chemin de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- 11 - 66 Montréal : Mme Doutrebente 04 68 69 09 75
- 81 Castres : M Badaroux - 05 63 50 09 67
- Ile de France : Mme Castellan - 01 46 02 21 36  
: Mme Millet - 01 47 71 03 21
- 78 - 76 Mantes : Mme Le Hot - 01 30 93 48 33
- 21 - 25 Dijon : Mme du Potet - 03 80 56 81 18  
Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
- 37 Tours : M Ribeau - 02 47 49 85 10
- 22 - 35 Saint Malo : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15  
Lanvallay : Mme Saigault - 02 96 39 69 42
- 50 - 14 - 61 Saint Ursin : M Denier - 02 33 61 53 95
- 79 - 16 - 86 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
- 44 - 85 - 56 Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
- 13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
- 06 Cannes : Mme Abril - 04 93 90 38 15  
Nice : Mme Demarville - 04 93 92 45 64
- 64 - 40 Domezain : Mme du Fayet - 05 58 90 08 03
- 65 Lourdes : Mme Ameri - 05 59 81 51 95
- 38 - 74 Grenoble : M Mouchard - 04 76 59 23 82
- 83 Toulon : Melle Blanc - 06 81 03 11 49
- 24 - 19 - 87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
- 59- 80 Lille : Mme Brunet - 03 20 06 33 06
- 03 Broût-Vernet : M Tranchet - 04 70 58 20 42
- 34 Montpellier : Mme Banastier - 04 67 72 47 43
- 49 Angers : M Jaquemet - 02 41 60 20 67
- 28 Chartres : Mme Pieronne - 01 64 59 55 74
- 63 Clermont-Fd : M Hammer - 04 73 64 25 19
- 69 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36

## FOYERS ADORATEURS



**Jeudi 1, vendredi 2 et samedi 3  
Décembre 2005**

